

Nama : Widiastuti Siregar
NIM : 1614401042
Judul : **Gambaran Pengetahuan Pasangan Usia Subur Tentang Manfaat KB Dalam Menurunkan Angka Kepadatan Penduduk Lingkungan V Kelurahan Labuhan Deli Kecamatan Medan Marelan Tahun 2019.**

ABSTRAK

Keluarga berencana merupakan tindakan yang membantu individu/pasutri untuk mendapatkan objektif-objektif tertentu, menghindari kelahiran yang tidak diinginkan, mendapatkan diinginkan, mengatur interval diantara kehamilan, dan menentukan jumlah anak dalam keluarga. (Sulistyawati, 2011). Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui Gambaran Pengetahuan pasangan usia subur (PUS) tentang manfaat KB dalam menurunkan angka kepadatan penduduk di Lingkungan V Kelurahan Labuhan Deli Kecamatan Medan Marelan. Metode Penelitian deskriptif dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini ada 30. Pengambilan sampel berdasarkan kriteria inklusi dan eksklusi, dengan jumlah responden 30. Teknik pengambilan sampel menggunakan *total sampling*. Instrumen yang digunakan berupa *checklist*. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan terhadap 30 responden bahwa hasil penelitian menunjukkan adalah mayoritas pengetahuan kurang yaitu sebanyak 4 responden (13.4%) dan minoritas baik yaitu sebanyak 10 responden (33.3%). Menurut asumsi peneliti tingkat pengetahuan responden masih cukup disebabkan oleh tingkat pendidikan masyarakat yang masih rendah yaitu dari hasil penelitian bahwa mayoritas responden dengan tingkat pendidikan lulusan SD yaitu sebanyak 10 responden (33.3%) dan juga terdapat lulusan sarjana yaitu ditunjukkan dari hasil penelitian yaitu sebanyak 1 responden (15,6%). Menurut peneliti apabila semakin tinggi pendidikan responden ini akan mempengaruhi pengetahuan responden. Hal ini sesuai dengan teori Notoadmojo (2010) bahwa pengetahuan seseorang dipengaruhi oleh pendidikan seseorang. faktor lain yang mempengaruhi kurangnya pengetahuan responden tentang tentang manfaat KB pada pasangan usia subur dalam menurunkan angka kepadatan penduduk adalah pekerjaan responden. Dalam melakukan penelitian peneliti melihat bahwa Dari hasil penelitian yang dilakukan bahwa mayoritas pekerjaan responden adalah ibu rumah tangga yaitu sebanyak 18 responden (60,%).

Kata Kunci : **Pegetahuan, manfaat KB pada pasangan usia subur (PUS)**